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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

Welche Beträge für welche Projekte hat der Magistrat beim Hessischen 
Kultusministerium aus den jeweiligen 100-Millionen-Sonderprogrammen der 
Jahre 2007 und 2008 für den Mensabau an G8-Schulen für 2007 und 2008 
angefordert, erhalten und verbaut, und wie ist der Stand der jeweiligen 
Maßnahme? 

 
 
 
Die Anfrage ist beantwortet. 
 
 
 
 
Gabriele Jakat Elisabeth Spangenberg 
Vorsitzende  Schriftführerin 


